

Kurz notiert



Werkstätten der Demokratie

Als „Werkstätten der Demokratie“ hat Bundespräsident Joachim Gauck die Volkshochschulen beim Deutschen Volkshochschultag 2016 bezeichnet. Prof. Dr. Ulrich Klemm, Geschäftsführer des Sächsischen Volkshochschulverbandes,

sagt: Die Bildungsarbeit an Volkshochschulen muss politischer werden. Und: Die VHS haben einen politischen Auftrag in der Demokratie! Dies fordert eine engagierte Debatte um Bedeutung und Reichweite politischer Bildung an Volkshochschulen her-

aus. Eine aktuelle Publikation reflektiert kritisch die Aufgaben, Ressourcen und Perspektiven gegenwärtiger VHS-Arbeit im Kontext der politischen Gegenwart: Volkshochschulen müssen noch stärker zu einem bürgerschaftlichen und öffentlichen Ort der

Demokratieentwicklung werden.

Ulrich Klemm (Hg.): Die Idee der Volkshochschule und die politische Gegenwart (Kritische Beiträge zur Bildungswissenschaft, Band 12), Offizin Verlag, ISBN 978-3-945447-11-6